

六郷ふれあいフェスタ

ようこそ！新六郷地区センターへ
ここから元気を取り戻そ

第83号

2年12月発行
裏面号
(農村婦人の家)

特集

平成2年度 六郷ふれあいフェスタが11月8日(日)新六郷地区センターを会場に開催されました。今回は、新型コロナウイルス感染症対策を徹底したうえで、規模を縮小して開催されましたが、スタッフ50名、約500人の来場者で賑わいました。特に今年は、牧之原地区で活躍してくれる ダンベルの会の七福神、健康体操、麿の販売をはじめ、茶歌やのぞみの会の出演はありませんでしたが、写真コンクールでは、上位入賞者に牧之原地区の方3人入っていて、展示会場を盛り上げてくれました。

婦人の家では、写真コンクールの作品を 来年から展示します。	令和二年度 写真コンクール 入賞結果									
	最優秀賞					優秀賞				
敬称は略させていただきます。										
十九等賞	八等賞	七等賞	六等賞	五等賞	四等賞	優等賞	優秀賞	優秀賞	優秀賞	最優秀賞
宮城一馬	吉野純	鬼石達	林逸	松多	吉野繁	尾崎雄	池本行	山下雄	吉野繁	吉野繁
(青景台 牧之原上) (打上)	(青景台 牧之原上) (打上)	(青景台 牧之原上) (打上)	(青景台 牧之原下) (打上)							

ふわふわきくのん
と一緒にパチリ！



先着100人の方にカンバッチを、先着300人の方にちやこちゃんのお茶を、そしてスタンプラリーに挑戦した方は、六郷地区のお菓子屋さんのおいしいお菓子を差し上げました。いずれも、六郷地区の飲食店や菊川市を応援しようと企画したものです。

皆様の暖かいご支援、ご協力で大盛況にできましたことを厚くお礼申し上げます。コロナ禍の中、各地区センターがフェスタ中止決定の情報が続々と入り、六郷地区も本当に開催してもいいのか悩みました。中止するのは、簡単ですし、コロナの心配もなく安心です。しかし、人の活力はしだいに減っていっています。規模を縮小しての六郷フェスタの開催は、地域の元気を取り戻し、本来の人と人との繋がり、仲間づくりに少しでも近づいたかと思われます。なぜなら、フェスタに来場していただいた皆さん、そしてフェスタを盛り上げるために活躍してくれた自治会、まち協、実行委員の皆さんがとてもいい顔をしていてお互いに元気をたくさんもらいました。スタッフの皆さんご協力本当にありがとうございました。
くわしいフェスタの様子や情報は、まち協だよりが回覧されます。あわせて、ホームページ「六郷まち協」で検索していくだければ、公開されていますので、ぜひご覧ください。

婦人の家 Times

第83号
2年12月発行
牧之原地区センター
(農村婦人の家)

生き生きサロン

おもな出来事

9月16日(水) ~レクリエーション講座~

おなじみの菊川市社会福祉業議会の宮崎、山田生活支援コーディネーターと3人の地域サポートの方に来ていただき、レクリエーション講座を行いました。始めに宮崎さんからコロナ禍の中、体を動かすことが少なくなったため、だれでも簡単にできる体操を教えていただきました。その後、サポートの皆さんのご指導でペタポートゲームをチーム対抗戦でを行い、大いに盛り上がりました。



10月13日(火) ~からだ元気教室~

ヤクルトおじさんことヤクルト販売会社広報課の大石勝久さんの健康講座を10月の「生き生きサロン」で行いました。本来なら、牧之原小学校3年生との交流会を予定していましたが、コロナ対策のため、取りやめになり、急遽大石さんが講座を引き受けました。



11月13日(金) ~しゃべり場~

今年度も11月は、中部電力との協働で、3部からなる講座「しゃべり場」を行いました。

第1部は、「身体と心をほぐすストレッチ講座」です。講師にヨガインストラクターの菊池未来さんに来ていただき、普段使わない筋肉をゆっくりと動かしました。



第2部は、「省エネ」「エネルギーMix」について中部電力からのお話がありました。

そして第3部は、パソコンを使ってリモートでおしゃべり体験を楽しみました。本来なら中部電力から8人～10人の社員が来て会員の皆さんと一緒におしゃべりをするのですが、県外からの社員は来ることができないので今回は3人の方が相手をして

今後の予定

- ★12月6日(日) 地域防災訓練 8:00(サイレン吹鳴 指定された場所に避難)
(詳しいことは、班長さんを通じて連絡)
- ★12月13日(日) 婦人の家年末大掃除 8:00～ (利用委員会、下区班長)
- ★12月16日(水) 生き生きサロン忘年会・クリスマス会 11:00～ 婦人の家
- ★12月18日(金) のぞみの会忘年会 17:30 婦人の家集合
- ★12月20日(日) ダンベルの会忘年会 18:00～ 婦人の家
- ★1月14日(火) 生き生きサロン「消防署からのお話」13:30～ 婦人の家
- ★1月24日(日) 菊川市長、市議会議員選挙の投票日 7:00～21:00 婦人の家

* 12月29日(火)～1月3日(日) 公共施設年末年始休業



～味噌加工グループの皆さんへお願い～

味噌加工が始まりました。使った後は元あった場所に必ず置いてください。また、豆の煮汁はお持ち帰りください。その他、圧力鍋からふきこぼれた際、ガス台をしっかりきれいにしてください。ふきこぼれた煮汁が黒煙となって鍋が黒くなってしまいます。みんなで大切に使いましょう。